

AVANT PREMIÈRE NATIONALE

L'école du polyhandicap par Georges Saulus

7 juin 2024, 15h00 à 18h00



Au cinéma de l'Alhambra, 2 rue du cinéma,
13016 Marseille



Le Petit Conservatoire
du Polyhandicap



www.ari.asso.fr

L'avant première nationale du film « **L'école du polyhandicap par Georges Saulus** » aura lieu le vendredi 7 juin. Le film a été réalisé à l'initiative de Juliane Dind enseignante et chercheuse au Département de pédagogie spécialisée de l'Université de Fribourg et directrice du **Petit Conservatoire du Polyhandicap**.

L'école du polyhandicap, c'est tout ce que les personnes présentant un polyhandicap ont enseigné à Georges Saulus, médecin psychiatre-psylosophe. Guidé par les questions de la journaliste, Georges Saulus raconte ses premiers pas dans le monde du polyhandicap, et comment sa rencontre avec les personnes présentant un polyhandicap l'a amené à développer une pensée éthique fondamentale sur le polyhandicap, notamment sur les notions de dignité humaine, sur la conscience de soi, et le temps.

*Le film « l'école du polyhandicap » est destiné à un large public. Il a pour vocation non seulement de faire connaître la riche réflexion de Georges Saulus, mais de sensibiliser tout un chacun aux enjeux sous-jacents à la protection de « **la fragile flamme d'humanité portée, contre vents et marées, par les plus vulnérables de nos frères humains** ».*